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En Cajicá, en el salón social del Condominio Campestre Piedra Real PH, siendo las 08:44 am 
del treinta (30) de marzo del año dos mil diecinueve (2019), previa convocatoria escrita 
remitida en debida forma por la administración a las direcciones registradas por cada uno de 
los copropietarios el día catorce (14) de marzo de dos mil diecinueve (2019), se hace el ingreso 
por parte de los copropietarios que ya se presentaron en la mesa de registro de la asamblea y 
se les entregó el control para votaciones. 

El Señor Alejandro Arango, representante de la empresa ARPE Proveedores de Ingresos SAS, 

administradora del condominio, da la bienvenida a los copropietarios e inicio a la asamblea y se 

declara instalada para agotar el orden del día propuesto con la convocatoria. 

 

Por disposición del artículo 47 de la ley 675 de 2001, la presente acta se elabora recogiendo las 

decisiones adoptadas por la asamblea y los asuntos de vital importancia, dejando la grabación de 

la asamblea contenida en CD que se adjunta a la presente acta como soporte de las deliberaciones 

 

1. Verificación del quórum 

 

Con un quórum del 81%, se da inicio a la asamblea con quórum suficiente para deliberar y 

decidir. A lo largo de la reunión se registraron más copropietarios hasta alcanzar un total de 

94.6469% de los coeficientes de la copropiedad 

 

A continuación, se incluye el listado de los copropietarios que asistieron a la asamblea:  

 

CASA Coeficiente Asistentes 

1 78.98 0.911233 1 0.911233 

2 78.98 0.911233 1 0.911233 

3 78.98 0.911233 1 0.911233 

5 69.07 0.796896 1 0.796896 

6 69.07 0.796896 1 0.796896 

7 69.07 0.796896 1 0.796896 

8 69.07 0.796896 1 0.796896 

9 69.07 0.796896 1 0.796896 

10 69.07 0.796896 1 0.796896 

12 69.07 0.796896 1 0.796896 

13 78.98 0.911233 1 0.911233 

15 78.98 0.911233 1 0.911233 

16 78.98 0.911233 1 0.911233 

17 78.98 0.911233 1 0.911233 

18 78.98 0.911233 1 0.911233 

19 78.98 0.911233 1 0.911233 

20 78.98 0.911233 1 0.911233 

21 78.98 0.911233 1 0.911233 

23 78.98 0.911233 1 0.911233 

24 78.98 0.911233 1 0.911233 

25 78.98 0.911233 1 0.911233 
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26 78.98 0.911233 1 0.911233 

27 78.98 0.911233 1 0.911233 

28 78.98 0.911233 1 0.911233 

29 78.98 0.911233 1 0.911233 

30 78.98 0.911233 1 0.911233 

31 78.98 0.911233 1 0.911233 

32 78.98 0.911233 1 0.911233 

33 78.98 0.911233 1 0.911233 

34 78.98 0.911233 1 0.911233 

35 78.98 0.911233 1 0.911233 

36 78.98 0.911233 1 0.911233 

37 78.98 0.911233 1 0.911233 

38 78.98 0.911233 1 0.911233 

39 78.98 0.911233 1 0.911233 

40 78.98 0.911233 1 0.911233 

41 78.98 0.911233 1 0.911233 

42 78.98 0.911233 1 0.911233 

43 78.98 0.911233 1 0.911233 

44 78.98 0.911233 1 0.911233 

45 78.98 0.911233 1 0.911233 

46 78.98 0.911233 1 0.911233 

47 78.98 0.911233 1 0.911233 

48 78.98 0.911233 1 0.911233 

49 78.98 0.911233 1 0.911233 

50 78.98 0.911233 1 0.911233 

51 78.98 0.911233 1 0.911233 

52 78.98 0.911233 1 0.911233 

53 78.98 0.911233 1 0.911233 

54 78.98 0.911233 1 0.911233 

55 78.98 0.911233 1 0.911233 

56 78.98 0.911233 1 0.911233 

57 78.98 0.911233 1 0.911233 

58 78.98 0.911233 1 0.911233 

59 69.07 0.796896 1 0.796896 

60 69.07 0.796896 1 0.796896 

61 69.07 0.796896 1 0.796896 

62 69.07 0.796896 1 0.796896 

63 69.07 0.796896 1 0.796896 

64 69.07 0.796896 1 0.796896 
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65 69.07 0.796896 1 0.796896 

66 69.07 0.796896 1 0.796896 

67 69.07 0.796896 1 0.796896 

68 69.07 0.796896 1 0.796896 

69 78.98 0.911233 1 0.911233 

70 78.98 0.911233 1 0.911233 

71 78.98 0.911233 1 0.911233 

72 78.98 0.911233 1 0.911233 

73 78.98 0.911233 1 0.911233 

75 78.98 0.911233 1 0.911233 

76 78.98 0.911233 1 0.911233 

77 78.98 0.911233 1 0.911233 

78 78.98 0.911233 1 0.911233 

79 78.98 0.911233 1 0.911233 

80 78.98 0.911233 1 0.911233 

81 78.98 0.911233 1 0.911233 

82 78.98 0.911233 1 0.911233 

83 78.98 0.911233 1 0.911233 

84 78.98 0.911233 1 0.911233 

85 78.98 0.911233 1 0.911233 

86 78.98 0.911233 1 0.911233 

87 78.98 0.911233 1 0.911233 

88 78.98 0.911233 1 0.911233 

90 78.98 0.911233 1 0.911233 

91 78.98 0.911233 1 0.911233 

92 78.98 0.911233 1 0.911233 

93 78.98 0.911233 1 0.911233 

94 78.98 0.911233 1 0.911233 

95 78.98 0.911233 1 0.911233 

96 78.98 0.911233 1 0.911233 

97 78.98 0.911233 1 0.911233 

98 78.98 0.911233 1 0.911233 

99 78.98 0.911233 1 0.911233 

100 78.98 0.911233 1 0.911233 

101 78.98 0.911233 1 0.911233 

102 78.98 0.911233 1 0.911233 

103 78.98 0.911233 1 0.911233 

104 78.98 0.911233 1 0.911233 

105 78.98 0.911233 1 0.911233 
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106 78.98 0.911233 1 0.911233 

107 78.98 0.911233 1 0.911233 

108 78.98 0.911233 1 0.911233 

109 78.98 0.911233 1 0.911233 

110 78.98 0.911233 1 0.911233 

111 78.98 0.911233 1 0.911233 

112 78.98 0.911233 1 0.911233 

TOTALES 8667.3800 100.0000 106.0000 94.6469 
 

2. Lectura y aprobación del orden del día 

 

Se somete a consideración en siguiente orden del día 

1. Verificación del quórum 

2. Lectura y aprobación del orden del día 

3. Elección Presidente y Secretario de la Asamblea 

4. Elección comité de verificación del Acta de la presente Asamblea 

5. Lectura y aprobación del informe del comité verificador del Acta anterior 

6. Informe del Consejo de Administración, Administración y Comité de Convivencia 

7. Presentación y aprobación de los Estados Financieros a 31 de diciembre de 2018 

8. Presentación y aprobación del Proyecto de Presupuesto para el año 2019 

9. Presentación y aprobación del Proyecto Inversiones para el año 2019 

10. Elección del Consejo de Administración para el período 2019 – 2020 

11. Elección del Comité de Convivencia para el período 2019 – 2020 

12. Proposiciones y Varios 

13. Cierre de la Asamblea 

 

El señor Julio Peña considera que el punto 5 no debería hacer parte del orden del día, pues en la 

asamblea anterior se nombró una comisión verificadora y el acta está firmada en señal de haber 

sido revisada y aprobada por dicha comisión y les recuerda a los copropietarios que dicha acta 

reposa en la oficina de administración para quien desee consultarla 

 

Se procede a la votación quedando asi: 
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Por lo anterior el orden del día queda de la siguiente manera 

1. Verificación del quórum 

2. Lectura y aprobación del orden del día 

3. Elección Presidente y Secretario de la Asamblea 

4. Elección comité de verificación del Acta de la presente Asamblea 

5. Informe del Consejo de Administración, Administración y Comité de Convivencia 

6. Presentación y aprobación de los Estados Financieros a 31 de diciembre de 2018 

7. Presentación y aprobación del Proyecto de Presupuesto para el año 2019 

8. Presentación y aprobación del Proyecto Inversiones para el año 2019 

9. Elección del Consejo de Administración para el período 2019 – 2020 

10. Elección del Comité de Convivencia para el período 2019 – 2020 

11. Proposiciones y Varios 

12. Cierre de la Asamblea 

 

3. Elección Presidente y Secretario de la Asamblea 

 

La señora Adriana García de la casa 47 propone como presidente de la asamblea al señor Julio 

Peña por ser el presidente del consejo, lo cual es aprobado por unanimidad por la asamblea 

 

El señor Alejandro Arango, le cede el uso de la palabra al señor Julio Peña para que presida la 

asamblea y le recuerda que falta nombrar el secretario de la misma 

 

El señor Julio Peña se presenta y propone que ARPE como empresa administradora, realice la 

función de Secretario de la asamblea, lo cual es aprobado por unanimidad por la asamblea 

 

4. Nombramiento de la comisión verificadora del acta  

 

Se postulan las siguientes personas para conformar la comisión verificadora del acta de la 

asamblea: 

David Peña casa 2 

Leonardo Rocha casa 3 

Yaddy Leon casa 18 

 

5. Informe del Consejo de Administración, Administración y Comité de Convivencia 

 

Informe del Consejo de Administración 

 

El señor Julio Peña informa que a todos los copropietarios se les envió un resumen de las 

actividades realizadas por el consejo desde que le recibió a la constructora, por lo que pregunta 

si alguien tiene alguna duda al respecto, luego de las 2 reuniones que se realizaron para la 

ampliación de dicho informe. 

 

Ninguno de los asistentes interviene, por lo que el señor Julio Peña le cede la palabra al señor 

Alejandro Arango para que presente el informe de la Administración, aclarando que la firma 

ARPE fue nombrada como administrador el 15 de diciembre de 2018 

 

El señor Alejandro Arango presenta a la asamblea el siguiente informe: 
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Con base en la información suministrada se le sugiere a quienes ya instalaron las pérgolas, 

legalizarlas ante la Alcaldía de Cajicá, pues ellos están avanzando en este tema 
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Interviene la señora Yaddy Leon casa 18, quiere saber si los planos que se tienen son los que 

solicitan en el trámite y sobre el apique 

 

Interviene el señor Pedro Malagón de la casa 65 e informa que el apique debe hacerse en el 

jardín en una zona cercana a donde se va a instalar la pérgola, se debe hacer una perforación 

en el suelo aproximada de 50x50 y una profundidad de 60 cmts para tomar las fotos que se 

requieren. Así mismo informa que el plano aprobado en la anterior asamblea es arquitectónico, 

el plano estructural cada quien debe contratar la elaboración 

 

Interviene el señor Oscar Caldas de la casa 109 sobre cómo se hace el apique para quienes ya 

hicieron la pérgola, el señor Malagón le informa que puede hacer la perforación para tomar las 

fotos en un área cercana a donde instaló la pérgola, no mayor a 5 metros de la misma 

 

Interviene el señor Samuel Lozano de la casa 95 e informa que a mediados del año 2019 entran 

en funcionamiento las curadurías urbanas tanto en Chia como en Cajica, por lo que las reglas 

pueden cambiar, así como éste trámite que lo tiene actualmente la secretaria de planeación, 

por lo que también recomienda agilizar el trámite en las condiciones actuales 

 

Respecto al tema de la capacitación sobre manejo de residuos, toma la palabra el señor Julio 

Peña y los invita a generar conciencia ambiental, así como a participar de las capacitaciones y 

de la implementación de lo que allí explican, ya que la mala selección de los desechos y su 

destinación le generó a la copropiedad contratar un maquina cuyo costo no estaba 

presupuestado 

 

Además, les recuerda que una buena selección de los desechos puede generar dinero para la 

copropiedad y en este momento se está botando todo a la basura. Les recuerda que Cajica es 

líder a nivel nacional en manejo de residuos y en imposición de multas por tal motivo. Debido 

a lo anterior, se decidió colocar cámaras en el shut de basuras. 

 

Interviene el señor Jairo Herrera casa 75 solicita explicación de la razón por la que fue necesaria 

la contratación de la maquina pues considera que es un problema que tiene el conjunto que él 

no sabía al momento de comprar 

 

El señor Pedro Malagón casa 65 explica que las aguas lluvias del conjunto por solicitud de las 

empresas públicas de Cajica a la constructora, cuenta con un tanque de 600 mts cúbicos 

ubicado en la parte posterior del salón social, el cual permite reservar el agua lluvia para que 

el conjunto la aproveche, está provisto de un sistema de bombeo y controla que si esa agua no 

se ha aprovechado, sea bombeada al vallado que está al costado sur del proyecto. En el 

conjunto hay puntos de suministro de esta agua lluvia que se puede utilizar para riego de 

jardines, lavado de carros, etc. 

 

La otra condición se refiere a las aguas residuales que también está por solicitud de empresas 

públicas de Cajicá ya que el conjunto está construido en un nivel más bajo que la rotonda de 

la entrada, lo que quiere decir que las tuberías de aguas residuales del conjunto están más 

abajo que las tuberías de Cajica, por lo que la constructora hizo un tanque en la zona verde al 

lado de la casa 4 que tiene un sistema de bombeo. El llamado es a tomar conciencia de la 

disposición de desechos, pues lo que llega allí lo hace desde los inodoros y debido a que contenía 

elementos que no deberían haber llegado a este tanque, se tapó y por eso fue necesario 

contratar la maquinaria mencionada 

 

Además, se habló con la constructora y ellos están en el proceso de colocar una rejilla previa a 

la bomba para impedir que elementos no deseados llegaran al tanque. Por otra parte, la 
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constructora entregó una bomba de suplencia que funciona con diesel y se prende 

manualmente, así en el evento que no haya suministro de energía este tanque siga funcionando 

y se evacuen las aguas residuales a la tubería de Cajica 

 

Interviene la señora Diana Capacho casa 66 y llama la atención sobre cumplir el horario 

establecido para sacar las basuras, pues al estar el condominio en el campo el riesgo de 

animales silvestres es muy alto y esto ayuda a minimizar la exposición a ellos 

 

Interviene la señora Yaddy Leon casa 18 llama la atención respecto a que todos los 

copropietarios conozcan el horario de recolección de basuras, los colores de las bolsas a utilizar 

y que es necesario actualizar el manual de convivencia ya que en el capítulo X se indica que los 

residuos reciclables se sacan en bolsas negras 

 

Interviene el señor Alejandro Arango e indica que los colores se trabajarán con base en la 

capacitación que está programada por Pgirs, lo cual será circularizado por la administración 

junto con los horarios 

 

En cuanto al tema de la reunión con la constructora interviene el señor Jair Mina de la casa 58 

y manifiesta que discutir sobre los vicios de nulidad que tiene el reglamento no tiene ningún 

sentido, por cuanto son errores facticos y que la constructora debe resarcir el daño al conjunto, 

pues no se puede escribir algo que es contrario a la ley 

 

Interviene el señor Juan Carlos Cely casa 100 e informa que desde el consejo se solicitó un 

concepto a un abogado y a una constructora muy reconocida, al respecto y ambos encajan en 

que el reglamento no puede estar por encima de la ley, por lo cual se nombró la comisión que 

se reunió con la constructora, allí ellos ofrecieron algo que no es ni el 50% de lo que les 

correspondería, pues tienen en este momento 30 casas por $500.000 mensuales que hoy 

cuando se presente el presupuesto será evidente que están haciéndole falta al condominio. 

Propone que la asamblea defina si se acepta dicha propuesta o se instaura un proceso legal 

contra la constructora y encargar de esto al próximo consejo 

 

Interviene el señor Julio Peña y expone que este tema es muy álgido y se viene trabajando con 

la constructora desde antes que hicieran la primera entrega de la administración, por lo que es 

necesario decidir el paso a seguir y citar a una asamblea extraordinaria para ello, así como 

encargar al próximo consejo que adelante las acciones necesarias, pero se requiere ratificarlo 

en una asamblea extraordinaria, en la cual se expondrá la estrategia a seguir para ganar el 

caso 

 

Interviene la señora Diana Capacho casa 66 y dice que según lo que explicaron en la primera 

asamblea, con base en las escrituras que cada uno firmó, la constructora solo empezaría a 

pagar administración 6 meses después de la asamblea de hoy siempre y cuando las zonas 

comunes hubieren sido recibidas a conformidad. Quiere saber si eso es debatible legalmente, 

pues si el proceso va a durar 10 o 20 años no le parece practico 

 

El señor Julio Peña invita a los asistentes a leerse el reglamento y le da la razón a la señora 

Diana Capacho y aclara que adicional a lo que ella dice, es cuando se hayan vendido todas las 

casas 

 

El señor Samuel Lozano casa 95 considera que lo que se debe analizar es si lo que ofrece la 

constructora le conviene al condominio o no, si la suma que ofrecen es representativa o no 

respecto a lo que están en obligación de pagar, para poder decidir conciliar o irse a pleito, 

porque igual durante el proceso también vendrá una etapa de conciliación 
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Interviene la señora María Villegas casa 69 reitera que este tema ha sido bastante discutido en 

el consejo y con la constructora y que la suma que llevaron a la reunión del 12 de marzo 

asciende a 220 millones de pesos y si al 30 de septiembre la constructora no ha entregado las 

casas que le faltan serían 320 millones de pesos, lo que es una cifra considerable como para 

conciliar en 100 millones 

 

El señor Alejandro Arango aclara que en la reunión con la constructora se le preguntó si el pago 

sería retroactivo y ellos contestaron que no, que sería a partir de la fecha del acuerdo, así que 

si empezaran a pagar desde ahora, hasta septiembre serían aproximadamente 90 millones 

 

Interviene el señor Jair Mina casa 58 y considera que no se puede discutir lo indiscutible, 

tampoco se trata de enriquecerse uno o el otro, sino de lo que es justo e insiste en que el 

reglamento está viciado por lo que no ve porqué conciliar sobre algo en lo que se tiene el 

derecho y que lo que hay que hacer es acogerse a la ley 

 

El señor Julio Peña concluye que se va a votar para delegar al nuevo consejo que cite a una 

asamblea extraordinaria, en un término máximo de 3 meses, para revisar los puntos a modificar 

y que haga las gestiones legales para que el reglamento se ajuste a la ley 

 

Interviene el señor Boris Visbal casa 88, dice que el tuvo inconvenientes cuando compró su casa 

respecto de los parqueaderos, porque había unos que la constructora podía vender, caso en el 

cual todos los coeficientes cambiarían, por lo que solicita también tenerlo en cuenta para la 

modificación del reglamento 

 

El señor Julio Peña le da la razón al señor Visbal ya que no solo hay que tratar el tema de la 

constructora en cuanto a las cuotas de administración, pues hay varios puntos dentro del 

reglamento que son ilegales y todos se deben incluir dentro de la modificación y la asamblea 

extraordinaria 

 

Interviene la señora Adriana García casa 47 y aclara que el condominio fue entregado por etapas 

y al actual consejo pertenecen personas de la etapa 1, pero hoy ya se está haciendo la asamblea 

del condominio como uno solo, por lo que se habla de delegar en el próximo consejo estas 

gestiones pues se espera que esté integrado por personas de ambas etapas y se le de 

continuidad al trabajo realizado hasta la fecha 

 

El señor Julio Peña toma la palabra e invita a votar la propuesta y se obtienen los siguientes 

resultados 
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El señor Alejandro Arango le da la palabra a la firma que realiza la interventoría y el señor Luis 

Fernando Orozco, presenta el siguiente informe 
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Durante la presentación del anterior informe se dieron las siguientes intervenciones: 
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Señor Jairo Herrera casa 75 respecto del cumplimiento de las normas de sismo resistencia, la 

impermeabilización de los tanques de agua potable, la piscina. El señor Luis Fernando responde 

que esa información está dentro de los documentos solicitados y que una vez los obtengan se 

revisan y dan el concepto al respecto 

 

El señor Luis Fernando informa que las partes que están realizando este trabajo son la 

constructora, el consejo, el comité de obras del condominio y ellos como interventores 

 

La señora Yaddy Leon casa 18 pregunta sobre la sismo resistencia de las casas y el señor Luis 

Fernando le responde que ese informe ya lo solicitaron a la constructora y lo entregaron el día 

de ayer, pero que las casas no tienen problema en cuanto a este tema 

 

El señor Jairo Herrera casa 75 se muestra preocupado respecto a que dice que todos los días 

reparan el adoquín lo que considera obedece a una mala compactación, sugiere que la empresa 

interventora realice un estudio del Proctor, para que si está mal sea levantado y arreglado para 

que el adoquin tenga una buena vida útil. El señor Luis Fernando responde que están en eso y 

que como lo vieron, está dentro de lo que ellos consideran gravísimos por las afectaciones que 

puede tener para el condominio 

 

La señora Yaddy Leon casa 18 pregunta si la constructora va a arreglar la fachada y la cubierta 

del club house y el señor Luis Fernando le contesta que ellos están trabajando en ello pues el 

club house aún no lo han entregado y manifestaron que tendrán en cuenta las recomendaciones 

entregadas por la interventoría al respecto 

 

El señor Carlos Calderon casa 62 dice que a pesar de la presión de la comunidad para disfrutar 

de las ventajas del condominio, el consejo decidió recibirle a la constructora con mucha calma 

para recibir sin errores 

 

El señor Manuel Gomez de la casa 18 invita a la comunidad a involucrarse en el 

acompañamiento al comité que está desarrollando este trabajo, ya que cada uno desde su 

especialidad puede reforzar el recibo con todas las condiciones. El señor Luis Fernando comparte 

este aporte e invita a informar a través de la administración las inconformidades que los 

propietarios encuentren, para que ellos así las reciban y las incluyan 

 

Comité de convivencia 

 

El informe fue enviado en la convocatoria para conocimiento de toda la comunidad y se precisan 

los siguientes puntos que quedaron inconclusos 

 

1. Cerramiento casa 112, no cumple con lo reglamentado y el propietario informa que se acoge 

a la decisión de la asamblea. 

 

La asamblea por unanimidad decide que el cerramiento de la casa 112 debe modificarse para 

que cumpla con lo aprobado en la asamblea anterior y el manual de convivencia 

 

Se solicita a la administración hacer seguimiento al cumplimiento del manual de convivencia y 

la aplicación de multas, así como hacerles inducción a los nuevos propietarios al respecto 

 

El señor Julio Peña invita a los copropietarios a mejorar la convivencia entre los vecinos, ser 

tolerantes, respetar a quienes trabajan para el Condominio, así como a construir comunidad. 

De la misma manera invita al nuevo consejo y al nuevo comité de convivencia para realizar 

actividades enfocadas a ello, pues la comunidad se construye entre todos 
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Así mismo se le solicita a la administración mejorar los canales de comunicación con los 

propietarios y a su vez a quienes normalmente no reciben información de la administración a 

que envíen un email para actualizar su información 

 

6. Presentación y aprobación de los Estados Financieros a 31 de diciembre de 2018 

 

Los siguientes son los estados financieros enviados junto con la citación a la asamblea 
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Interviene la señora Marisol Rios, Contadora del Condominio e informa que se contó con un 

comité financiero que apoyó la gestión de análisis y revisión de la información, conformada por 

la señora María Villegas de la casa 69, el señor Julio Peña casa 48 y el señor Juan Carlos Cely 

casa 100. 

 

Informa que producto de la revisión, se presentaron los siguientes ajustes contable realizados 

con posterioridad al envío de la información contable, las cuales no representan materialidad, 
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pero si es importante tenerlos en cuenta ya que ajusta el valor de la deuda conciliada con la 

constructora a 31 de diciembre de 2018 la cual asciende a $9.407.000 

 

Se ajusto el ingreso por $1.500.000 generado por diferencias en las fechas de entrega de las 

casas y el ajuste en cuanto a cuentas por cobrar a los copropietarios y a la constructora el cual 

corresponde a $391.600 y afecta 2 casas, $91.600 una y $300.000 la otra. Por ende, se refleja 

un incremento en los excedentes de la vigencia 2018 

 

Se identifico además una diferencia de $500.000 en una casa correspondiente al mes de 

septiembre de 2018 pero ese valor fue facturado en el mes de marzo de 2019 por lo que no 

afecta los estados financieros enviados 

 

El señor Julio Peña informa que lo anterior se debió como lo informó Marisol, a diferencias entre 

la fecha reportada de entrega de la casa y la fecha del acta de entrega de la misma, lo cual fue 

conciliado con la constructora y de allí se generaron los ajustes informados 

 

Marisol informa que las diferencias en las cuentas de cobro, que han manifestado algunos 

propietarios, se debían a que no se contaba con el servicio de referenciación en la cuenta 

bancaria y dependían de los email que los propietarios enviaban para poder identificar y aplicar 

expeditamente los pagos, asunto que se solucionó hace dos semanas con la implementación de 

la cuenta referenciada y el portal edificios de Davivienda, el cual aclara, aún se está 

parametrizando y actualizando, así que por ahora solicita hacer caso omiso a los estados de 

cuenta que este portal muestra y se les informará cuando la plataforma tenga la información 

actualizada. Así mismo los invita a utilizar la plataforma de edificios Davivienda para realizar 

los pagos, pues si realizan los pagos por otro medio, ésta no se actualiza 

 

Interviene la señora María Villegas de la casa 69 informa que desde el mes de agosto realizó la 

revisión del 100% de la información contable presentada por Marisol. Pregunta sobre la 

responsabilidad de los estados financieros teniendo en cuenta que la administración actual está 

desde mediados de diciembre y son quienes los están firmando 

 

Marisol informa que ella recibió del consejo de administración una información que ellos habían 

empezado a organizar en Excel y luego fue necesario entrar a identificar las consignaciones sin 

tener mayor información, por lo que algunos pagos no fueron aplicados correctamente, pero 

gracias al acompañamiento de la Señora María se fueron corrigiendo hasta lograr en este 

momento tener solo 2 partidas de marzo pendientes por aplicar 

 

En cuanto a la responsabilidad de los estados financieros Marisol aclara que la ley 675 de 2001 

es muy clara en definir al administrador como responsable y que este delega en un profesional 

de la contabilidad la elaboración de los mismos, por lo que ella al firmar los estados financieros 

presentados asume toda la responsabilidad. Aclara que los libros contables a la fecha no se han 

impreso, pero que la información contable reposa en un sistema idóneo, a nombre del 

condominio y corresponde a unos documentos soporte que reposan en la administración 

 

El señor Julio Peña agradece a la señora María Villegas su valiosa colaboración en la revisión 

realizada, lo cual es una garantía adicional para la asamblea que las cifras presentadas son 

acordes a la realidad y que los dineros han sido manejados de manera prudente. Además, aclara 

que no solamente quienes están firmando los estados financieros son responsables de ellos, 

sino también los miembros del consejo por las acciones que realizaron 

 

Los siguientes son los estados financieros luego de los ajustes informados 
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Nota 31/12/2018

ACTIVOS

Activo Corriente

Efectivo y Equivalente de Efectivo 3 65.062.880

Deudores, Cuentas por Cobrar 4 20.824.265

Total Activos Corrientes 85.887.145

Activos No Corriente

Activos Intangibles 5 18.064.823

Cargos Diferidos 4.598.160

Total Activos No Corrientes 22.662.983

Total Activos 108.550.128

PASIVOS

Pasivos Corrientes

Acreedores y Cuentas por Pagar 6 33.372.050

Otros Pasivos 7 10.279.450

Total Pasivos Corrientes 43.651.500

Total Pasivos 43.651.500

PATRIMONIO 8

Excedente (deficit) Neto del Año 64.898.628

Total Patrimonio 64.898.628

Total Pasivo y Patrimonio 108.550.128

CONDOMINIO CAMPESTRE PIEDRA REAL

NIT 901.162.418 - 8

Estado de situacion financiera al 31 de Diciembre de 2018

Cifras Expresadas en Pesos Colombianos
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Se someten a aprobación los estados financieros presentados, teniendo el 62% del quorum, y 

se obtiene la siguiente votación 

 
 

Nota 31/12/2018

Ingresos de Activiades Ordinarias 9 252.749.655

Cuota de Administracion 252.749.655

Otros Ingresos 915.953

Otros 915.953

Gastos por Honorarios 10 4.281.000

Gastos por Seguros 11 9.032.408

Gastos de Seguridad y Vigilancia 12 102.836.012

Gastos por Serv icios 13 21.250.393

Gastos por Serv icios Publicos 14 8.137.840

Gastos Legales 15 62.852

Gastos por Mantenimeinto y Repaciones 16 32.498.779

Gastos Diversos (Insumos de Aseo, Papleria, Eventos) 17 9.548.751

Gastos Financieros y Otros 18 1.118.945

Total Gastos Ordinarios 188.766.980

Excedente (deficit) Neto del Año 64.898.628

ALEJANDRO ARANGO MARISOL RIOS ROMERO

RepresentanteLegal Contador Publico

TP 103977-T

Cifras Expresadas en Pesos Colombianos

Estado de resultados por el año que termina el  31 de Diciembre de 2018

NIT 901.162.418 - 8

CONDOMINIO CAMPESTRE PIEDRA REAL
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7. Presentación y aprobación del Proyecto de Presupuesto para el año 2019 

 

Se presenta a la asamblea el presupuesto propuesto que se envió en la convocatoria con 3 

escenarios adicionales, que fueron trabajados con conjunto con el consejo y el comité financiero, 

así 
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Interviene el señor Juan Carlos Cely de la casa 100 en el sentido que aunque hay un excedente 

del año 2018 y una cartera por cobrar, es importante tener en cuenta que el condominio debe 

contar con caja para cubrir sus gastos fijos que entre vigilancia, aseo y jardinería, suman el 

70% del presupuesto.  

 

Aclara también que no se está teniendo en cuenta el dinero que la constructora debería pagar 

por las casas no entregadas, ni lo que hasta la fecha debería haber pagado. Que el presupuesto 

presentado incluye los gastos básicos de operación y la entrada en funcionamiento de la sede 

social a medio tiempo, desde el mes de julio 

 

Interviene el señor Germán Jaramillo casa 31 para agradecer a la administracion pues considera 

que ha realizado un buen trabajo, obvio con todos los inconvenientes que se presentan en un 

conjunto nuevo. Considera que hacer un presupuesto nuevo es casi imposible y cree que el que 

se está presentando es muy acorde a la realidad actual del condominio, pues refleja un trabajo 

serio, por lo que recomienda a la asamblea aprobar un presupuesto donde haya un incremento 

a la cuota desde enero pues es mejor tener unos excedentes disponibles para hacer un plan de 

mejoras 

 

Interviene el señor Jairo Castelblanco casa 46 y quiere saber que quiere decir casa 1 y casa 2, 

el señor Alejandro Arango le responde que en el condominio solo hay 2 tipos de casa 

diferenciadas por el tamaño 

 

Interviene el señor Julio Peña para aclarar que así como ya hablaron de las modificaciones al 

reglamento y de los parqueaderos, el otro punto que tiene vicios es el que menciona el señor 

Castelblanco y se refiere a los coeficientes de las propiedades, pero el presupuesto se elaboró 

basados en el argumento que dio el abogado de la interventoría que dice que la constructora 

fijó dos tipos de casa, cada una con su cuota y se continuó así, debido a que en el reglamento 

existe una inconsistencia en los coeficientes de las casas 

 

Interviene el señor Pedro Malagón casa 65 e informa que en la reunión con la constructora 

tocaron este tema y en el reglamento de propiedad horizontal existen varios coeficientes que 

fueron mal calculados por la constructora, que van contrarias a la ley pues la forma de calcularlo 

es el área construida de las viviendas y como solo hay 2 tipos de viviendas la cuota se cobra 

como casa 1 y casa 2 y así tendrá que seguir conforme a la ley 

 

Interviene la señora Alda Gomez de la casa 42 quien pregunta acerca de la cuenta para 

consignar la cuota de administración, el señor Julio Peña le aclara que fue necesario cambiarla 

para poderla referenciar y asociarla al portal de edificios Davivienda y que en la cuenta de cobro 

que va a llegar se indica los datos correspondientes, de lo contrario se pueden comunicar con 

la administración y allí les será suministrada la información 

 

La señora también pregunta por el tema del gorgojo y el señor Peña le indica que se debe 

comunicar con la constructora y reportarles ese inconveniente 

 

Se somete a votación el presupuesto con un quorum del 58.03% y arroja los siguientes 

resultados 
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Se aprueba el escenario 2, incremento del 6% en la cuota ordinaria y una cuota extraordinaria 

desde abril hasta diciembre. El incremento de la cuota ordinaria se aprueba sin retroactivo 

 

8. Presentación y aprobación del Proyecto Inversiones para el año 2019 

 

El siguiente es el proyecto de inversión enviado más otro escenario tomando el excedente de 

la vigencia 2018 
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El señor Alejandro Arango informa que este se realizó en concenso con el consejo y el comité 

financiero atendiendo requerimientos del condominio y de la comunidad 

 

El señor Julio Peña da una explicación pormenorizada de cada punto para mayor claridad de la 

asamblea al momento de decidir en este punto 

 

Interviene el señor Juan Carlos Cely casa 100 para aclarar que de los rubros presentados a 

consideración, ya están comprometidos los siguientes 

• Instalación cerca eléctrica, que en su mayoría ya está instalada, solo falta la parte que da 

acceso al lote de la constructora pues ellos no han permitido el ingreso 

• Interventoría, que ya va en un 60% de avance 

Por lo anterior dice que de los otros items hay que definir cuales son los mas urgentes para 

aprobarlos. Dentro de las prioridades que se han identificado están: 

• La adecuaciòn del shut de basuras 

• La señalización por ser un tema de seguridad para todos y que debe hacerse este año 

• La planta eléctrica para zonas comunes porque no se cuenta con una  

 

Interviene el señor John Lopez casa 78, dice que la empresa de vigilancia habia ofrecido la 

instalación de cámaras y la cerca eléctrica como valor agregado pero ve el item en lo que se 

está presentando, adicionalmente considera que la pagina web no es algo urgente. El señor 

Julio Peña le responde que la compañía de vigilancia entregó lo que ofreció pero había cosas 

adicionales que se requerían y se negociaron con ellos, por lo que la partida que aparece allí es 

lo que financiaron. Esta negociación se hizo con base en un estudio de seguridad y se inició con 

lo básico que son 32 cámaras que están instaladas en este momento y la cerca eléctrica. 

Además les recuerda que los soportes de la negociación están en la administración a disposición 

de quien los quiera revisar 

 

Asì mismo aclara que hay una situaciòn probable que se reciba dinero de la constructora lo cual 

ayudaría a financiar los temas urgentes que no se aprueben en esta asamblea 

 

El señor Julio Peña concluye que evidentemente hay que cumplir con lo que ya está 

comprometido, como terminar de pagar la instalación de la cerca eléctrica y la interventoría, 

por lo que los excedentes del año 2018 alcanzarían para esto, para adecuar el shutt y la 

señalización. Por lo que atender los demás items requeriría aprobar otra cuota extraordinaria 

 

El señor Pedro Malagón casa 65 propone destinar los excedentes a los rubros ya comprometidos 

y en la asamblea extraordinaria que se va a realizar en máximo 3 meses traer una propuesta 

de inversiones, toda vez que para esa fecha ya deben haberse entregado más casas y la cuota 

extraordinaria sería mas equitativa 

 

La señora María Villegas casa 69 interviene para aclarar que dentro de los excedentes está el 

fondo de imprevistos  

 

De esta manera se propone a la asamblea aprobar que se utilicen los excedentes del año 2018, 

incluído el fondo de imprevisots en los 4 primeros items del proyecto de inversiones propuesto, 

lo cual es aprobado por unanimidad 

 

9. Elección del Consejo de Administración para el período 2019 – 2020 

 

El señor Alejandro Arango solicita a los miembros del consejo actual, pasar al frente para que 

todos los conozcan y saber si se renueva el consejo o se hace alguna oxigenación con personas 

nuevas 

 



 

 

Página 47 de 48 

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 
COPROPIETARIOS DEL CONDOMINIO 

CAMPESTRE PIEDRA REAL PH 
Sector Buena Suerte Vereda Calahorra Cajicá 

NIT 901.162.418-8 
ACTA No. 2 

La asamblea agradece la gestión del consejo actual y los aplaude  

 

El consejo actual presenta su renuncia ante la asamblea, el señor Alejandro Arango les sugiere 

que no cambien todo el consejo ya que es importante dejar historia 

 

Se postulan las siguientes personas al consejo las cuales son elegidas por unanimidad 

NOMBRE CASA 

FIORELA ROMERO ACOSTA 3 

CARLOS JAVIER CADAVID MORALES 103 

JUAN CARLOS CELY 100 

MARIA VILLEGAS 69 

PEDRO MALAGON 65 

ALFONSO PARDO 7 

CARLOS CALDERON 62 

DAVID PEÑA 2 

SAMUEL LOZANO 95 

JULIO PEÑA 48 
 

10. Elección del Comité de Convivencia para el período 2019 – 2020 

 

Se invita a las personas que actualmente conforman el comité de convivencia para pasar al frente 

para saber si renuncian o desean continuar 

 

Informan a la asamblea su deseo de renunciar y darle la oportunidad a nuevas personas que 

participen para renovar las ideas y trabajar por el bien de la comunidad 

 

El señor Julio Peña interviene para invitar a que en el comité de convivencia también haya 

continuidad de algunos de los integrantes con el fin de conservar la historia como se mencionó 

anteriormente 

 

Se postulan las siguientes personas al comité de convivencia y son elegidas por unanimidad 

NOMBRE CASA 

LEONARDO ROCHA 3 

JOSE LUIS HERNANDEZ 112 

DIANA CAPACHO 66 

ANA ISABEL GORDILLO 63 

IVON TORRES 25 

ANA CECILIA GALEANO 62 
 

11. Proposiciones y Varios 

 

En este punto el señor Julio Peña informa que se van a socializar algunos temas generales que se 

recibieron mediante correos de la comunidad y se va a ampliar información al respecto 

 

Para los temas puntuales propone utilizar los canales de comunicación habilitados para tal fin, como 

son la administración, el comité de convivencia y el consejo 

 

12. Cierre de la Asamblea 



 

 

Página 48 de 48 

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE 
COPROPIETARIOS DEL CONDOMINIO 

CAMPESTRE PIEDRA REAL PH 
Sector Buena Suerte Vereda Calahorra Cajicá 

NIT 901.162.418-8 
ACTA No. 2 

 

Siendo la 1:45:22 pm del sábado 30 de marzo de 2019, el presidente de la asamblea da por 

terminada la asamblea ordinaria de copropietarios del Condominio Campestre Piedra Real PH, 

previamente se llama a lista para verificar el quorum y da como resultado el 53.53% del quorum 

 

Para constancia se firma: 

 

 

 

 

Julio Peña      ARPE Proveedores de Ingresos SAS 

Casa 48      Administrador 

Presidente de la Asamblea    Secretario de la Asamblea 

 

 

Comisión verificadora del acta 

 

 

 

 

 

David Peña    Leonardo Rocha   Yaddy León 

Casa 2     Casa 3     Casa 18 

 

 

 

 

En aplicación a lo establecido en los Artículos 47 y 51 de la Ley 675 de 2001 se deja constancia de 

la publicación así:  

  

 

Fecha: _________________________________________  

  

 

Lugar de publicación: _________________________________________ 

 

 

 

 


